

ABSTRAK

Muflihah, NIM: 1740210126, dengan judul: “Pola Komunikasi Dai Dalam Menyampaikan Dakwah Pada Program Keluarga Harapan Desa Jleper Kecamatan Mijen Kabuptem Demak”, Skripsi Program Strata Satu (S-1) Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama islam Negri Kudus.

Tujuan dari penelitian yang penulis lakukan ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis tentang 1) bentuk kegiatan dakwah dalam Program Keluarga Harapan Desa Jleper Kecamatan Mijen Kabupaten Demak. 2) Untuk mengetahui pola komunikasi dai dalam menyampaikan dakwah pada Program Keluarga Harapan Desa Jleper Kecamatan Mijen Kabupaten Demak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Disini penulis mengambil lokasi Desa Jleper Kecamatan Mijen Kabupaten Demak. Teknik yang dijalankan untuk mendapatkan informasi yaitu observasi , wawancara, dan dokumentasi. Informasi yang di dapatkan kemudian dilakukan reduksi, disajikan dan disimpulkan. Teknik yang dijalankan untuk menguji keabsahan data yaitu dengan memanfaatkan bahan referensi, triangulasi dan pengamatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *pertama* bentuk kegiatan dakwah dalam Program Keluarga Harapan Desa Jleper Kecamatan Mijen Kabupaten Demak yaitu 1) adanya mauidhah hasanah yang diberikan kepada masyarakat ketika mengikuti kegiatan yang dijalankan oleh ketua atau pendamping PKH. 2) tahlil bersama yang dijalankan ketika penerima PKH berkumpul dalam sosialisasi atau pendampingan PKH, dalam kegiatan ini terdapat nilai yang ditekankan yaitu kesabaran, kerja keras dan kepedulian kepada keluarga yang membutuhkan. 3) doa bersama yang dilakukan setelah tahlil dan istighasah sebagai bentuk religiusitas yang tinggi dari masyarakat. 4) Istighasah yang juga digunakan sebagai bentuk penghambaan kepada Allah SWT dan upaya dalam mendekatinya. *Kedua*, pola komunikasi dai dakwah pada Program Keluarga Harapan Desa Jleper Kecamatan Mijen kabupaten Demak yaitu 1) pola komunikasi primer, 2) pola komunikasi sekunder, 3) pola komunikasi linier, 4) pola komunikasi sirkuler.

Kata kunci: Pola Komunikasi, Dakwah, Program Keluarga Harapan